
LANCEMENT DE LA NOUVELLE POLITIQUE FAMILIALE MUNICIPALE ET MUNICIPALITÉ AMIE DES ÂÎNÉS 2023-2028



Municipalité de Saint-Chrysostome, 2 novembre 2023. Le 31 octobre, la Municipalité de Saint-Chrysostome a célébré l'Halloween en lançant sa nouvelle Politique familiale municipale et Municipalité amis des aînés 2023-2028.

Lors de l'événement de l'Halloween, monsieur Steve Laberge, maire et messieurs les conseillers Marc Roy et Jean-Luc Payant ont accueilli des résidents de tous âges pour célébrer cette réalisation importante.

Le Maire a exprimé sa gratitude envers la communauté pour son soutien et son engagement envers l'amélioration de la qualité de vie de tous les résidents. "Cette politique et son plan d'action démontre que la famille est omniprésente dans la façon de penser de la municipalité. Elle est un outil de travail afin de faire de Saint-Chrysostome un milieu de vie où la famille et les aînés sont au cœur de notre communauté".

Par la suite monsieur Jean-Luc Payant, conseiller et responsable des questions familles et aînés a exprimé que "l'élaboration de cette politique a été l'occasion de rêver à une municipalité nous permettant de nous épanouir et de nous projeter dans l'avenir en nous dotant d'objectifs ambitieux, mais réalisables".

Elle comprend un éventail de mesures visant à renforcer le bien-être des familles, y compris l'accès à des services de qualité et des activités récréatives. En tant que Municipalité amie des aînés, la municipalité s'engage à créer un environnement adapté aux besoins des aînés et à promouvoir leur participation active dans la communauté.

La municipalité a prévu une série d'activités et de projets à venir pour mettre en œuvre ces initiatives, et elle encourage les résidents à s'impliquer et à contribuer à la réalisation de ces objectifs.

Cette nouvelle politique a été rendue possible grâce au Programme de soutien aux politiques familiales municipale du ministère de la Famille.